

TORO APIS – SIMBOLISMO - PLEYADES – TAURO – EL OJO MORADO DE LOS FAMOSOS

Published 10 February 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X (Athena): Pero aunque sea una verdad, porque lo es, es un ejemplo de un tema muy simple, hasta sencillo de entender, tanto que hasta duele de lo simple, Toro Apis Simbolismo de Pleyades Tauro, más nave voladora en la serpiente, más el sol. Cualquier sol pero en el caso de Apis es Sol-13 Esto es del antiguo Egipto lleno de influencia extraterrestre, y los controladores, Cabal terrestre, tomaron toda esa simbología como suya, la pirámide, el ojo que todo lo ve, atonismo...

Como con todo lo de más lo ponen en lo moderno en sus logotipos, porque sabemos que se comunican a través de esa simbología. Como es el Cabal, tuvieron contacto en el pasado con naves de Taygeta de donde tomaron el logotipo y les gustó. Lo modificaron a su gusto, pero poco, y ya está. Se le atribuye a tal o cual diseñador terrestre que obviamente está tomando un Toro Apis como modelo (y el símbolo original).

Pero esto lo puse como un ejemplo de algo sencillo y con mucha lógica. Fácilmente entendible. Cualquier persona en la calle de pocos recursos inclusive, que va por la vida lo mejor que puede, sin embargo es un dios o una diosa por dentro.

Robert: Es que el problema que la humanidad está tan pisoteada, generalizando, que nunca entenderán que son los verdaderos creadores de todo esto. Y este es su reto. El saber que son los creadores de su realidad en este "3D".

Swaruu X (Athena): Si. Que el público sepa, por la existencia del Toro Apis, que eso NO es un logo nuevo. Ni es original terrestre. Es una copia directa descarada del de aquí, como con tanto más. Que luego nos lo voltean para decir que nosotras somos demasiado humanas cuando es al revés.

Ellos se apropiaron de símbolos antiguos. Otros investigadores también lo usan para bien, su logo pirámide con ojo que todo lo ve, porque ellos saben que no les pertenece.

Robert: Es que Athena... para esa gente es hasta absurdo que comáis, que vayáis al baño, que os maquilléis. La New Age y el control mental ha hecho muchos estragos en el colectivo humano. Se piensan que sois esferas de gas que no hace ni falta que os alimentéis porque aquí en la Tierra hay gente que se alimenta del prana.

Swaruu X (Athena): Eso es por culpa de gente que dicen que los Pleyadianos se mueven en los Merkabas de luz de su propia consciencia (o ego?). Siendo que eso es verdad pero para todas las razas y personas del universo, pero no solamente. También hay personas como ustedes.

Eso tan sencillo ha costado mucho trabajo que entiendan, que la humanidad no fue ni generada, ni creada, ni evolucionó como les dicen ahí con las ciencias y religiones oficiales, sean las actuales o las Sumerias. Todo eso es dogma y religión, no se debe seguir ciegamente ni literalmente.

Robert: Si, Athena, las religiones las impone el Cabal para sus agendas del control

mental. Es el policía interno que impide el despertar.

Swaruu X (Athena): Conectado directamente al simbolismo que usan los del Cabal. Eso que ponen en todas partes, todo ese conjunto, desde pirámides, ojos que todo lo ven, artistas que se tapan un solo ojo, el que a muchos famosos les hayan dado un ojo negro como de golpe, cuernos de entidades malignas que es mejor no decir sus nombres, simbolismo de geometría sagrada en todo, hasta en las ciudades, la lista es larga.

Lo veo yo como un distractor para que la gente que a penas está empezando a darse cuenta de que algo no está bien en el mundo se pase horas con su atención en esos símbolos, buscándolos por todas partes, desviando su atención de otras cosas más sutiles y que importan más.

Aunque todo eso es verdad, si, los usan para comunicarse entre si, para decir que eso es suyo o que tal o cual famoso les pertenece, no deja de ser otro nivel de distracción. Se debe trascender de eso, no es todo. Eso es un nivel bajo del Cabal, muy en contacto con la gente.

Atrás ni siquiera usan eso. Atrás en esos niveles un poco más escondidos, ya ni siquiera usan la misma economía que la que usa la humanidad. Usan el oro, tienen monedas acuñadas en oro de alta pureza, y con eso hacen sus transacciones. Y también se mueven con un sistema político interno entre sus clanes y logias que no obedecen ni observan divisiones políticas oficiales, como países y estados.

Y más atrás ni siquiera hay dinero, es todo poder, solo toman lo que necesitan de sus propias cadenas de suministros y fábricas. En esos niveles no usan I-Phones, ni PC's HP, ni monitores Samsung. Tienen su propia tecnología mejorada y de origen no humano, aunque en el final nada lo es.

Esa tecnología que les muestran a la humanidad y que les dan a cuentagotas, como teléfonos inteligentes, se los dan poco a poco solo cuando les interesa el resultado que tendrán con ello. Pero ya lo tenían y superado. Solo dan la ilusión de progresión en el desarrollo de todo para distraer a las masas, en este ejemplo de los teléfonos móviles.

En el caso de los móviles tienen contentos a la población, con un juguete nuevo que los maravilla y los entretiene. Pan y Circo. Más cuentas de vidrio para los indígenas. Pero lo que está detrás es muy oscuro. Primero dieron el Internet, luego los móviles, todo como parte de un plan armado con anterioridad por entidades humanas y no humanas (nada es humano ultimadamente) por controlar más la psique de la humanidad, con una TV caja hipnotizante que los sigue a todos lados para que no convivan, para que estén con la nariz en ese aparato todo el tiempo, controlando sus valores y su pensamientos con más programación que luego se reflejará en su ADN, limitándolo sin laboratorio y adaptando sus consciencias a aceptar de manera inconsciente, y abriendo el paso directo al nuevo cambio - alteración de ADN invasivo con el grafeno de las dosis mágicas.

Como hemos ya explicado antes, no se podrá dar un cambio en un ADN si la conciencia del usuario no se ha modificado y sigan siendo controlados también después del cambio invasivo.

Si bien objetivamente el uso de los móviles y el Internet ha conectado al mundo,

propiciando una unidad colectiva mundial por facilidad de comunicación y la transferencia de datos con gran eficiencia, lo que muchos alegan que ha servido para el gran despertar de la humanidad, finalmente solo fue parte del gran plan para resetear toda la humanidad, para controlarla más hacia una dictadura planetaria, como siempre fue su objetivo.

Aunque debo decir que no me gusta eso de despertar, porque no estaban dormidos, son niveles de consciencia, no una dualidad simple entre despiertos y dormidos. Además de que eso de despiertos ya se usa y abusa en otros contextos por todas partes.

Esto ya que resulta extremadamente fácil editar y censurar todo ya que todo se mueve y se ha vuelto dependiente del Internet. Acepto que hay partes buenas, porque había libertad de expresión ahí como nunca antes en el planeta Tierra, pero ya no la hay.

Pero esa libertad de movimiento de ideas, al ser controlada, acaba siendo un gran filtro que solo acaba controlando más a la población. Todo esto sin mencionar el trans-humanismo que se viene detrás de todo esto, porque no acaba con los móviles que los siguen a todas partes, los escuchan y los ven por ellos sin que la gente lo vea o entienda para qué si se sienten simples ciudadanos que obedecen a la ley y a las reglas del sistema.

Siendo que los del Cabal en niveles bajos, pero ya Cabal controlador, no usa los mismos sistemas de comunicaciones. No solo usan super alta tecnología como la Muónica, sino que mayormente usan bajas tecnologías que están aisladas de la red de telecomunicaciones humana normal. Como éstos controladores, aun de nivel "humanos" son pocos, utilizan mucho redes de telefonía antigua, análoga, con teléfonos de disco y conmutadores manuales con operadoras que estiran cables elásticos y los enchufan con el otro numero al que desean llamar. Esto hace que no se les pueda rastrear desde el nivel humano. Pero a la inversa si.

Gosia: Y cual es el propósito de usar todos estos símbolos en el nivel bajo para la población aparte de tenerlos distraídos?

Robert: Utilizan teléfonos antiguos?

Swaruu X (Athena): Si, no los quitaron, solo se apropiaron de ellos.

Gosia: Realmente se comunican a través de estos símbolos?

Swaruu X (Athena): Si, se comunican pero poco. Solo como firmas de presencia y como sigilos de poder. No es "el gran secreto de los Illuminati" el poder leer estos símbolos.

Robert: Saber interpretarlos.

Swaruu X (Athena): Es parte de un conjunto de "magia" de poderes, con marcadores que indican de donde a donde o qué les pertenece, y con esto se ayudan al mover energías oscuras muy reales que les ayudan a sus propósitos.

Por ejemplo un ojo apagado simboliza ya sea que les pertenece a ellos como parte de su grupo, o en el caso de que la persona no sea de su grupo simboliza el triunfo

del mal sobre el bien, la venida de la oscuridad, y el dualismo de la luz y la oscuridad, todo simbología masónica Illuminati.

Gosia: OK. Porque usan esta tecnología antigua, no entiendo?

Swaruu X (Athena): En primer lugar porque en niveles bajos de su club de Cabal Illuminati, las personas en ese nivel no tienen los permisos ni los derechos para usar cosas más avanzadas como la Muónica. Pero si tienen el nivel de permisos necesario para poder usar sistemas de telecomunicaciones que no sean rastreables por la sociedad humana en general, quienes sean que deseen rastrearlos.

Es infraestructura de telecomunicaciones vieja, si, pero en extremo confiable he imposible de rastrear digitalmente porque es análogo.

Esta clase de personas Illuminati utilizan poderes reales que la humanidad desconoce que están ahí, pero siempre han estado enfrente de ellos. Sin embargo, la ciencia y los medios desacreditan por la misma razón por la cual desacreditan la existencia de OVNIS y extraterrestres, por poder, por manipular las masas. Esa clase de poderes a los que me refiero se les conoce como brujerías y magia negra.

Robert: Que son reales, no objeto de burla. Se entiende si. Solo se burlan de ello para que la gente entre en ignorancia.

Swaruu X (Athena): Se les mete esa clase de energías oscuras por medio de ideas de trenes de pensamiento, de conceptos, y demás por tener la atención ahí. Nada detiene ideas. Ahí es una Matrix de ideas, dicha Mátrix solo existe conteniendo esas mismas ideas que la formaron. Es un Egregor. Entonces en automático atacará todo lo que venga de fuera.